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令和４年 第１２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 4年 12 月 16 日 午後 1時 30 分 開 催 場 所 役場 202 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4年 12 月 16 日 午後 1時 30 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4年 12 月 16 日 午後 2時 30 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１)教育総務関係 

 令和４年１２月宮代町議会定例会関係について 

 ア 令和４年度一般会計補正予算（第７号）について 

  イ 一般質問の概要について 

（２)学校教育関係 

ア １月の行事予定について 

イ  １月の事業予定について 

（３) 生涯学習関係 

ア １月の事業予定について 

 

 

傍聴者 ０名 
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開 会 午後 1時 30 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和４年第１２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （出席委員を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 

 

 

 

 

中村教育長 

小川主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上の報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１） 教育総務関係 

令和４年１２月定例町議会関係について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

  

小川主幹 

大場課長 

 

中村教育長 

山田委員 

令和４年１２月宮代町議会定例会関係について 

ア 令和４年度一般会計補正予算（第７号）について 

ウ 令和４年１２月議会一般質問の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

いじめ・不登校対策事業におけるいじめ問題調査委員会ですが、これには不登校 

  

竹内学校管理幹 

 

山田委員 

 

大場課長 

 

 

山田委員 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

対策も含まれるのでしょうか。 

２件目のいじめ問題調査委員会に弁護士や臨床心理士に入ってもらうための費

用となります。 

全国不登校調査では、いじめが不登校のメインな理由ではないということは、周

知の事実だと思いますが、そういう点も踏まえての質問でしょうか。 

いじめ・不登校問題については、関心が高いと思います。今回、いじめ・不登校

の質問が多く出ていますが、当町ではいじめに関して重大事案がありましたの

で、議員の立場から現状を把握する必要があると考えていると思います。 

学校毎のいじめ件数が違った意味で解釈されてしまう可能性が大きいのではと

思いました。 

水泳授業ですが、学習指導要領での規定はどうなっていますか。 

文部科学省の資料を目安に１０時間程度で行っています。中学校については、水

に関する指導をする必要はありますが、実技は必ずしも必要ではありません。 

中学校は、必ずしも同じ時間やらなくてよいということですか。 
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竹内学校管理幹 そうです。 

 大場課長 

 

 

 

深井委員 

大場課長 

他自治体の状況をみますと、移動の時間がありますので、民間に委託して同じ時

間数を確保しているケースはほとんどありません。その代わり指導が専門的にな

ったり、施設の更新費用がかかりませんので、費用対効果が得られているという

ことです。 

給食費の滞納ですが、何年ぐらい追うのですか。 

平成１５年位の債権が一番古いです。毎年督促をしています。１０年位前の債権

を毎年返済いただいているケースもあります。 

中村教育長 他に御質問等はございますか。 

（質問なし） 

では、事務局報告（２）学校教育関係について 説明をお願いします。 

（２）学校教育関係について 

 竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １月の行事予定について 

イ １月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

吉澤委員 避難訓練と防災週間シェイクアウト訓練の内容を教えてください。 

竹内学校管理幹 

 

 

 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

シェイクアウト訓練は、一斉避難訓練のことです。１学期・２学期に１時間をか

けて、地震や火災の避難訓練を行っており、今回は昼休み・業間休みなど先生が

いない状況で起こった災害に対応をできるか、放送に合わせて行う避難訓練で

す。 

スキー教室ですが、前原中と須賀中で２学年が行くのは、新型コロナウィルス感

染症の関係で昨年度行けなかったからですか。 

そのとおりです。百間中学校は、昨年度行っているので一年生のみです。 

中村教育長 他に御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

それでは、次に事務局報告（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

 

新井室長 （３）生涯学習関係 

１月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（質問等なし） 

それでは、次の５その他に移ります。 
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５ その他 

 中村教育長 

小川主幹 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

新井室長 

事務局から何かありますか。 

・笠原小学校の児童数増加に対する対応について 

・埼葛地区教育委員連合会副会長への深井氏の就任について 

・埼玉県町村教育長会特別講演会の開催について 

・埼葛地区と北埼玉地区の教育委員会連合会の組織統合に向けたアンケート 

調査の実施について 

・いじめ調査委員会の進捗状況について 

・小中学校の新型コロナウィルス感染状況について 

・スポーツフェスティバルアンケートの結果について 

６ 次回教育委員会について 

 小川主幹 次回は、令和５年１月２０日（月）の予定です。 

７ 閉会 

（閉会 午後 2時 30 分） 

 


